

Ressort: News

Ex-EKD-Chef: "Katastrophe, wie die Fifa den Fußball repräsentiert"

Berlin, 20.03.2015, 05:00 Uhr

GDN - Der ehemalige Ratsvorsitzende der Evangelischen Kirche Deutschlands (EKD), Wolfgang Huber, hat in einem Interview mit der "Welt" scharfe Kritik am Fußball-Weltverband Fifa und der Vergabe der Weltmeisterschaft 2022 nach Katar geäußert: Er halte es "für eine Katastrophe, wie die Fifa den Fußball repräsentiert", sagte der Berliner Altbischof, der unter anderem für den Deutschen Fußball-Bund (DFB) als Mediator in der Schiedsrichter-Affäre um Manfred Amerell tätig war. Huber sagte, wenn diejenigen Recht hätten, die sagen, die Fifa lasse sich nicht reformieren, dann gäbe es nur noch die Möglichkeit, einen neuen internationalen Verband zu gründen: "Diese Entscheidung steht jetzt an: Entweder gibt es eine Reformfähigkeit der Fifa - dann muss sie jetzt unter Beweis gestellt werden. Oder es gibt sie nicht - dann kann man sich nicht weiter an diesen Verband binden. Dann sind insbesondere die Europäer gefordert, einen neuen Weg zu beschreiten."

Auch die WM-Vergabe an Katar empört den Theologen: "Im Fall Katar fordere ich, dass die Vergabe revidiert wird. Es ist doch sehr offensichtlich, dass die Vergabe auf dem Weg der Korruption zustande gekommen ist, auch wenn die Fifa sich selbst von jeglicher Schuld freispricht. Aber die Entscheidung besteht fort, und man versucht, absurde Korrekturen daran zu vollziehen, statt die Entscheidung selbst zurückzunehmen." Federführend sollte nach Ansicht Hubers dabei der DFB sein. Die Kraft dazu habe er, es sei vielmehr eine Frage der Bereitschaft. Diese habe der DFB bislang allerdings noch nicht unter Beweis gestellt: "Ich hoffe, das geschieht noch."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-51676/ex-ekd-chef-katastrophe-wie-die-fifa-den-fussball-repraesentiert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com